



肿瘤防治研究

ZHONGLIU FANGZHI YANJIU
Cancer Research on Prevention and Treatment

中华人民共和国卫生部主管
中国抗癌协会系列杂志

[首页](#) | [期刊介绍](#) | [编委会](#) | [期刊订阅](#) | [杂志稿约](#) | [广告服务](#) | [联系我们](#) | [留言板](#) | [English](#)

肿瘤防治研究

[临床研究](#)

[最新目录](#) | [下期目录](#) | [过刊浏览](#) | [高级检索](#)

[◀◀ 前一篇](#) | [后一篇 ▶▶](#)

MMP13在肺鳞癌和肺腺癌组织中的表达及预后价值

廖渝蓉¹, 胡兴胜², 邹心怡³, 刘雨松⁴

1. 400700重庆, 重庆市第九人民医院呼吸内科; 2. 四川省南充市中心医院肿瘤科; 3. 四川省什邡市妇幼保健院检验科; 4. 四川省什邡市人民医院检验科

Expression and Prognostic Value of MMP13 in Lung Squamous Carcinoma and Adenocarcinoma

Liao Yurong¹, Hu Xingsheng², Zou Xinyi³, Liu Yusong⁴

1. Department of Respiratory Medicine, The Ninth People Hospital of Chongqing, Chongqing 400700, China
; 2. Department of Oncology, Nanchong Central Hospital; 3. Department of Clinical Laboratory, Maternal and Child Care Service Centre of Shifang; 4. Department of Clinical Laboratory, The People's Hospital of Shifang

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献](#)

[相关文章 \(15\)](#)

鄂ICP备08002248号

版权所有 © 《肿瘤防治研究》编辑部

本系统由北京玛格泰克科技发展有限公司设计开发 技术支持: support@magtech.com.cn